



Communiqué de presse – 27 juin 2025

---

## **Canicule : des dispositions doivent être prises de toute urgence**

---

Face aux fortes chaleurs annoncées la semaine prochaine, la FCPE demande à la ministre de l'Éducation nationale de donner, en urgence, des consignes claires aux personnels de direction et aux équipes pédagogiques afin qu'ils puissent adapter localement l'accueil des élèves.

Selon les réalités du terrain - nature du bâti scolaire, organisation des transports, présence de parcs ombragés ou de locaux frais - des solutions concrètes doivent être mises en œuvre. Ces aménagements ne peuvent se faire qu'en concertation étroite avec les représentants des parents d'élèves des conseils d'école, des conseils d'administration, ainsi qu'avec les élus locaux.

L'école a pour mission d'accueillir et de protéger tous les élèves, quelles que soient les circonstances.

Cette alerte s'inscrit pleinement dans les [20 mesures portées par la FCPE](#), qui plaident notamment pour un bâti scolaire repensé face au changement climatique, un pilotage plus démocratique de l'école, et une attention accrue au bien-être et à la santé des élèves. Agir maintenant, c'est garantir une école inclusive, résiliente et réellement protectrice.

### **Contact presse :**

Laurence Guillermou : 06 82 81 40 82 / [fcpecom@fcpe.asso.fr](mailto:fcpecom@fcpe.asso.fr)